

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos pidió este miércoles invitar a la mesa de diálogo entre el Gobierno y las Farc de La Habana a las autoridades de los pueblos indígenas y afrocolombianos, que han estado en medio del conflicto y se consideran estigmatizadas.

Esa oficina de la ONU dijo que insistirá en que se dé esta reunión, la cual pretende que la visión y derechos colectivos de esas comunidades “sean garantizados en la construcción de la paz”.

En este sentido se expresó Todd Howland, representante en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, al afirmar que las distintas ideas fortalecen los procesos democráticos.

“Es necesario que se comprenda por parte de todos los actores en Colombia que la participación política y el respeto de las ideas diferentes enriquecen y fortalecen la democracia, y no generan estigmatización de líderes, lideresas y defensores y defensoras de derechos humanos”, señaló Howland.

Por otro lado, la ONU también aseguró que no todos los miembros de las Farc están en condiciones de cambiar la guerra por la paz.

“Las Farc deben reconocer que no todos sus integrantes están listos para integrarse a un mundo en el cual hay que respetar las opiniones diferentes y los derechos humanos, y en el que deben cambiarse los métodos de guerra por estrategias de paz”, asegura la oficina en un comunicado.

De igual manera manifestó que hay la necesidad de que las instituciones del Estado y la sociedad reflexionen sobre cómo deberán actuar en el momento en que se piense en construir la paz.

Por esta razón también pidió que incluir en los programas de reintegración temáticas que permita el respeto de los derechos humanos, “en particular de aquellas personas que hoy viven en las zonas de conflicto armado”.

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/onu-pide-escuchar-a-la-minorias-en-la-habana/16227098>